
審 議 会 等 の 会 議 結 果 報 告 書 

 課所名 商工課 

会 議 名 令和４年度 第１回諏訪市工業振興審議会 

開催日時 令和４年７月２０日（水）    午後１時３０分 ～ ３時 

開催場所 諏訪市役所５階 特別応接室 

出 席 者 

（委員） 

小坂 和夫氏  中村 仁紀氏  五味 武嗣氏  飯田 洋市氏  渋江 利明氏   

八幡 大輔氏  渡邊 高志氏  岩波 雅富氏 

（市側） 

金子諏訪市長  中島経済部長  宮坂商工課長  高橋係長（リモート参加） 

關主査  髙見主任 

資   料 
○令和４年度第１回諏訪市工業振興審議会次第○資料１：令和３年度工業振興事業 事

業実績○資料３：第６次諏訪市総合計画○資料３：令和５年度工業振興施策（案） 

協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 

1. 開  会 

2. 委員変更による任命書交付 

3. 会長あいさつ 

4. 令和５年度工業振興事業諮問・市長あいさつ 

5. 議  事 

  ・令和３年度工業振興施策実施状況 

  ・第６次諏訪市総合計画 

  ・令和５年度工業振興施策（案） 

【質疑・応答】（Ｑ：質疑  Ａ：回答  Ｃ：コメント） 

Ｃ１. 展示会出展補助だが使いやすい支援策になるよう、出展回数制限ではなく申請上限金額を設けるなど、 

あらゆる条件を検討して欲しい。 

 

Ｃ２. 奨学金返済支援制度については、大学入学時には学生に認知してもらえるようアピール方法を検討した

ほうがよい。市内企業への就職を検討する良い判断材料になる。 

 

Ｃ３. デジタル化推進アドバイザー派遣事業は、設備投資など企業の負担も大きくなるため、支援先企業と丁寧 

に話をしないと上手く支援が進まない可能性がある。 

 

6. その他 

7. 閉  会 

 


